

Conseil communal de Lausanne

Initiative : Question écrite
Titre : Bilan des vendanges 2021
Initiant-e(-s) : KLUNGE Henri et consorts

L'année 2021 a été dure pour les vigneron·s suisses. Quant est-il pour les vignobles de la ville de Lausanne

Les vendanges 2021 sont maintenant finies dans toutes les régions du canton. Cette année a été marquée par une météo capricieuse amenant grêle, mildiou et oïdium.

Toutes les régions ont eu leurs problèmes et leurs pertes, au point que rares sont les domaines qui ont pu atteindre leurs quotas de production cette année.

Dès lors, il est permis de penser que les vignobles de la ville ont aussi été touchés. C'est pourquoi je pose les questions suivantes et remercie la Municipalité pour ses réponses.

Conclusions :

Quel est le pourcentage de perte de culture pour l'année 2021 de chaque domaine de la ville de Lausanne ?

Quel est le pourcentage de perte de culture moyen en 2021 dans les régions où la ville a des domaines ?

Lausanne, le 1er décembre 2021

Signataire(s) :

Mme Denise GEMESIO


